

Sitzung	Gemeinderat - öffentlich - 27.02.2024		
Beratungspunkt	Vorstellung des Projekts "Region der Lebensretter"		
Anlagen	Anlage 1: AED-Broschüre Patenschaft		
Kontierung			
Gäste	Herr Dr. Johannes Kohler - Regionenverantwortlicher für den Schwarzwald-Baar-Kreis Frau Martina Fritz - DRK Kreisverband Donaueschingen		
vorangegangene Beratungen	Vorlage Nr.	Sitzung	Datum

Erläuterungen:

Am 24.11.2022 ist das Projekt „Region der Lebensretter“ im Schwarzwald-Baar-Kreis offiziell gestartet.

Hierbei geht um das System der Smartphone-basierten Ersthelferalarmierung zur Verkürzung des reanimationsfreien Intervalls im Fall eines plötzlichen Herz-Kreislaufstillstandes bis zum Beginn der Herzdruckmassage und dem Einsatz eines Automatisierten Externen Defibrillators (AED).

Durch die Alarmierung und das Eingreifen qualifizierter Ersthelfer/innen, die sich in unmittelbarer Nähe des Notfallopfers befinden und vor dem professionellen Rettungsdienst eintreffen, kann dessen Überlebenschance verdoppelt bis vervierfacht werden.

Diese Lebensretter-Initiative im Schwarzwald-Baar-Kreis wird von einer Kooperationsgemeinschaft - bestehend aus den DRK-Kreisverbänden DS und VS, dem Arbeiter-Samariter-Bund, der Johanniter-Unfallhilfe und dem Malteser-Hilfsdienst – getragen.

Die Stadt Donaueschingen unterstützt derzeit das Projekt mit 10 Cent pro Einwohner pro Jahr.

Herr Dr. Johannes Kohler - Regionenverantwortlicher für den Schwarzwald-Baar-Kreis – wird das Projekt vorstellen.

Ebenfalls für Fragen wird Frau Martina Fritz vom DRK Kreisverband Donaueschingen anwesend sein.

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat nimmt den Bericht zur Kenntnis.

1
2
Z
BM
OB

Beratung:

